



錦中だより



令和7年1月9日
墨田区立錦系中学校
校長 和田 浩二

校訓 ○知性をみがき

○品性を高め

○体力をつける

＜目指す生徒像＞

未来への夢や希望をもち

こころざし高く歩み続ける生徒

今月の学校公開日 18日(土)いじめ防止授業公開

新年を迎えて

校長 和田 浩二

新年おめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。



さて、1月を迎え、私たちは新学年に向けた準備期間、いわゆる「0学期」に入ります。この時期は、生徒が新しい環境や学習内容にスムーズに適応できるよう、重要な役割を果たします。教職員一同、以下の点に重点を置いて取り組んでまいります。

- 学習習慣の確立: 計画的に家庭学習に取り組み、継続的な学習を促します。
- 新しい学年への心構えづくり: 未来への夢や希望をもち、高い目標を掲げて困難に挑む姿勢を養います。
- 基礎学力の定着と向上: 授業を大切にし、じっくり考え抜いて理解に結びつける学習方法を指導します。

これらの取り組みを通じて、生徒が自信を持って新学年をスタートできるよう支援してまいります。

また、「0学期」が重要な役割を果たすことについては、冬休み前と冬休み後の校長講話において、生徒全員に伝えてあります。目標を立てて生活するように伝えてありますので、ご家庭でも話題にさせていただき、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

次に、令和5年10月、Apple Distinguished Schoolに認定されてから1年3か月が経過しました。さらなるICT教育の充実と革新的な学習環境の創出に力を入れてまいります。

具体的には、

- デジタル・リテラシーの強化: 情報の適切な扱い方や、オンラインでのコミュニケーションスキルの向上を図ります。
- 創造性の育成: iPadを活用した映像制作、プログラミング、デジタルアートの取り組みを推進します。
- 協働学習の促進: iPadを活用したグループワークを実施し、チームワークとコミュニケーション能力を育成します。

これらの取り組みを通じて、21世紀型スキルを身に付けた、未来を切り拓く人材の育成を目指します。また、ICT教育の推進にあたり、家庭でのデバイス(iPad等)使用するルールづくりなど、ご家庭でのサポートもお願いいたします。

結びに、本年が生徒にとって実り多き一年となりますよう、教職員一同、全力を尽くしてまいります。皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

学芸発表会(展示発表の部) 11月29日~12月6日

各学年が授業で作成した作品や学校行事で制作した作品、文化系部活動の活動報告が展示されました。授業作品では、絵画や工芸、書道作品などが並び、それぞれの作品を鑑賞するよい機会でした。

また、学校行事の展示では、総合的な学習の時間や校外学習・修学旅行で制作した制作物が紹介され、生徒の成果が感じられました。

文化系の部活動は、美術部の作品、吹奏楽部の動画や茶道部の紹介などが展示され、部員たちの日々の努力が光る内容となりました。



1月の行事予定

1	水	元日 学校閉庁期間(~1月6日)
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	冬季休業日終
8	水	冬季休業明け指導 安全指導
9	木	キャリア教育講演会
10	金	すみだいじめ防止の日
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	
15	水	幼保小中一貫教育協議会のため、給食後下校区連合展覧会(~18日)
16	木	オーケストラ鑑賞教室(2)
17	金	笑顔と学びの体験活動プロジェクト(1) 英語検定
18	土	土曜授業 いじめ防止授業 PTA 新年を祝う会
19	日	
20	月	朝礼 専門委員会
21	火	がん教育(2) 代表委員会
22	水	
23	木	
24	金	校外学習(1)
25	土	
26	日	都立高校推薦入試(3)
27	月	生徒会朝礼 職員会議のため5時間授業
28	火	避難訓練
29	水	授業時数調整のため6時間授業 定時退勤日
30	木	
31	金	漢字検定 都立高校推薦入試合格発表(3)



※変更となる場合がありますので、最新の情報は学校ホームページ、スクリーン、COCOO(ココ)等でご確認ください。

学校保健委員会

12月12日(木)学校保健委員会を開催しました。学校医の先生方、PTA 本部役員の皆様に出席していただき、錦中生の健康状態や学校環境管理の状況、給食衛生管理や献立の減塩について報告し、参加していただいた方々から学校保健全般に関してご意見をいただきました。特に、学校環境検査について「日々、こんなに細かく検査をしていただいているなんて知らなかった。もっと保護者に広く知ってもらいたい。」というご意見を PTA 役員の方からいただきました。これからも生徒の健康や安全に関して適切な環境を保持できるよう、努めてまいります。

命の大切さを学ぶ教室

12月18日(水)に、本校において「命の大切さを学ぶ授業」を行いました。今年度は自動車交通犯罪により長女を亡くしてしまった被害者遺族の方からお話を聞く授業でした。

車による交通犯罪において、中学生は被害者にしかなり得ないこと、しかし数年経てば運転免許を所持し、加害者にもなり得ることに気付かされました。今の当たり前な生活を「誰もが」送るには、他者のことを考える気持ちをもって生活を送らねばならないことを学んだ時間となりました。

生徒会の活動の様子を、右記のページに掲載しています。

ご覧になったら、応援の♡を押すようお願いします。



様々なコンクール入賞者の表彰を行いました (敬称略)

青少年健全育成作文コンクール

佳作 3年
佳作 2年
優秀賞 1年

墨田区図書館を使った調べる学習コンクール

銀賞 2年
銅賞 2年

税の作文

本所納税貯蓄組合連合会会長賞 3年
本所納税貯蓄組合連合会優秀賞 3年

読書感想文コンクール

優良賞 2年

墨田区立中学校ビブリオバトル大会

準チャンピオン 2年

